

20.11.2025 – 12:00

Polizeipräsidium Ulm

# POL-UL: (BC)(GP)(HDH)(UL) Region - Falsche Polizeibeamte und angebliche Staatsanwälte rufen immer wieder in der Region an. Die Betrüger verunsichern gezielt die Angerufenen, um so an Erspartes zu gelangen

Ulm (ots)

Die Polizei weist darauf hin, dass man sich vor Telefonbetrügern oder auch vor dubiosen Chatkontakten schützen kann.

Zwischenzeitlich sind die Maschen, wie die Betrüger an das Geld der Angerufenen kommen wollen, vielfältig. Oft geben sich Betrüger am Telefon als Verwandte (meist Tochter, Sohn oder Enkel) oder als ein mit einem Vorgang betrauter Polizeibeamter, Staatsanwalt oder Rechtsanwalt aus. Die Anrufer täuschen eine Notsituation vor. Sie berichten etwa von einem Verkehrsunfall, in dessen Folge ein Familienmitglied sofort operiert werden müsse. Die Operation könne jedoch nur dann durchgeführt werden, wenn sie zuvor in bar bezahlt wird. Oder verlangen die Betrüger hohe Kautionszahlungen, um eine Haft zu verhindern. Dieses Vorgehen wird "Schockanruf" genannt.

Aber auch falsche Mitarbeiter von Software-Unternehmen, falsche Polizeibeamte oder der sogenannte Enkeltrick sollen meist ältere Menschen dazu bringen, Geld oder andere Wertgegenstände und Schmuck auszuhändigen oder Überweisungen durchzuführen. In vielen Fällen durchschauten die Angerufenen die Betrugsmaschen und die Betrüger gehen leer aus. Leider fallen aber auch immer wieder Menschen auf Betrüger herein und werden um Ihr Vermögen gebracht. Die Mitarbeitenden der

[Alle Meldungen ▶](#)[Folgen](#)  [Druckversion](#) [PDF-Version](#)

## Orte in dieser Meldung

[Ulm](#)[Baden-Württemberg](#)

## Themen in dieser Meldung

[Rechtsanwalt](#)[Vorname](#)[Telefon](#)[Polizeibeamte](#)[Staatsanwaltschaft](#)[Region](#)[Betrüger](#)[POL](#)[HDH](#)[Sicherheitskräfte](#)[Kriminalität](#)[Ethik](#)[Gesetz](#)[Politik](#)[Betrug](#)[Justiz, Kriminalität](#)[Regierung](#)[Innere Sicherheit](#)[Polizei](#)[Polizei Baden-Württemberg](#)

- Lassen Sie sich am Telefon nicht unter Druck setzen.
- Legen Sie den Hörer auf. Wer sich nicht in ein Gespräch verwickeln lässt, kann dabei auch nicht irregeführt werden.
- Werden Sie misstrauisch bei Forderungen nach Geld oder persönlichen Daten.
- Die Polizei oder Staatsanwaltschaft wird sie am Telefon nie um ihr Bargeld und / oder ihre wertvollen Gegenstände bitten.
- Rufen Sie bei der Polizei an. Legen Sie jedoch unbedingt zuerst auf! Wählen sie erst dann selbst die 110 und teilen Sie den Sachverhalt mit
- Sprechen Sie am Telefon nicht über Ihre persönlichen und finanziellen Verhältnisse.
- Die Betrüger suchen in Telefonverzeichnissen vor allem nach Vornamen, die auf ältere Personen hindeuten. Wer das Risiko solcher Anrufe verringern will, der sollte sich deshalb aus den öffentlichen Verzeichnissen streichen lassen oder veranlassen, dass der Vorname nur abgekürzt genannt wird.
- Beraten Sie sich mit Ihrer Familie oder Personen, denen Sie vertrauen.
- Übergeben Sie niemals Geld oder Wertgegenstände an Unbekannte.

- Geben Sie bitte diese Tipps in Ihrem Familien- und Freundeskreis weiter.

Weitere Informationen zum Thema "Falscher Polizeibeamter" finden Sie unter: <http://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/betrug/betrug-im-namen-der-polizei/> Um sie weiter für das Thema Telefontrickbetrug zu sensibilisieren, hat die Polizei gemeinsam mit der Landesprävention eine zehnteilige Clipreihe produziert, in der die Polizei sukzessive die verschiedenen Maschen erläutert. ([https://www.youtube.com/playlist?list=PLHlto8FZiDxtThWg\\_QGI0xIDImmVjebf8](https://www.youtube.com/playlist?list=PLHlto8FZiDxtThWg_QGI0xIDImmVjebf8)

++++

Bernd Kurz, Tel. 0731/188-1111

[Kontaktdaten anzeigen](#)

Original-Content von: Polizeipräsidium Ulm, übermittelt durch news aktuell

## Weitere Meldungen: Polizeipräsidium Ulm

[Alle ▶](#)

## Unfall an Kreuzung / Am Mittwochmorgen kam es zu einem Verkehrsunfall in

*Ulm (ots)* - Der Unfall ereignete sich kurz nach 8 Uhr. Eine 30-jährige Mercedes-Fahrerin fuhr in der Eichertstraße. An der Einmündung zur Heininger Straße bremste sie ihr Fahrzeug ab. Ein 48-jähriger Mercedes-Fahrer erkannte die Situation wohl zu spät und fuhr auf den vorausfahrenden Mercedes auf. Die ...

## Unfall auf glatter Straße / Am Donnerstag kam ein 46-Jähriger bei Rißtissen

*Ulm (ots)* - Der Peugeot-Fahrer fuhr gegen 4.15 Uhr auf der Landstraße 259 von Griesingen nach Rißtissen. In einer Linkskurve verlor der 46-Jährige wohl auf der glatten Fahrbahn die Kontrolle über sein Auto. Der Peugeot kam nach rechts von der Fahrbahn ab, schleuderte durch ein Gebüsch und kippte auf die Seite. ...

## Herbrechtingen - Unfall beim Einfahren aus einem Kundenparkplatz / Am

*Ulm (ots)* - Um kurz nach 9 Uhr wollte der Lasterfahrer aus einem Grundstück eines Geschäftes in den Zeppelinweg einfahren. Der 51-Jährige bog mit seinem MAN nach rechts ab. Dabei übersah er wohl einen 43-jährigen mit seinem VW Van. Beide konnten nicht mehr rechtzeitig bremsen und stießen zusammen. Verletzt ...

## Das könnte Sie auch interessieren

- POL-REK: 250926-1: Jugendliche bei Dooring-Unfall leicht verletzt
- LPI-G: Diebstahl von Werkzeug
- BPOLI EBB: Ohne Führerschein und mit verbotenem Pfefferspray
- POL-KLE: Geldern - schwarzes Portemonnaie aufgefunden / Besitzer gesucht
- POL-PDWIL: Diebstahl in Selbstbedienungsladen in Bad Bertrich - Polizei...
- Freiwillige Feuerwehr Kamen
- DPolG Hessen
- Kreisfeuerwehrverband Landkreis Leipzig
- Bundespolizeiinspektion Kiel
- Feuerwehren der Stadt Eutin
- Kreisfeuerwehr Rotenburg (Wümme)
- Freiwillige Feuerwehr Frankenthal
- Feuerwehr Frechen
- Pulheim
- Stommeln
- Rhein-Erft-Kreis
- Teichwolframsdorf
- Greiz
- Leuba
- Geldern
- Bad Bertrich

Social Media: [f](#) [X](#) [O](#)

[Impressum](#)[Nutzungsbedingungen](#) [Textversion](#)[Datenschutz](#)[Social Media](#)[Für Redaktionen](#)[Sitemap](#)[Geschützte](#)[Meldungen](#)[Kontakt](#)[Jobs](#)[Cookie-Einstellungen](#)